



令和8年1月19日

1月全校朝会お話

おはようございます。

今日は、みんなが出会った人から校長先生にメッセージが届き、みんなに伝えて欲しいと連絡があったので今日はそれを伝えます。

(電子黒板で写真を見せる)



覚えていますか？

陸上競技女子800m元日本記

録保持者の徳田由美子さんです。11月に来校されて、夢や目標の話をしてくださいり、運動場でみんなに準備運動や速く走る走り方を教えてくださいました。その後、6年生の体育の授業で陸上運動の短距離走の授業をしてくださいました。6年生の人たちはそのお礼として、みんなでお手紙を書いて、徳田由美子さんに送りました。時間の関係で2人だけしか紹介できないですが、6年生の手紙を紹介します。



▲体育館での夢や目標の話



▲全校かけ足で準備運動と走り方を伝授



▲6年生の体育の授業の様子

【6年生のお礼のお手紙】

徳田由美子さんへ

スタートの走り方と速く走れる方法を考えてくれてありがとうございました。僕の将来の夢は警察官です。だから、もっともっと足を速くして、みんなの心や安心を守りたいなあと思いました。

徳田由美子先生へ

今日は新庄北小学校に来てくださいり、ありがとうございました。私も夢があるので、15年の月日を経てもあきらめず、再スタートするのがすごいなと思いました。いつまでも自分のしたい事に向かって突き進むその姿勢がかっこいいなと思ったので、私もしっかり夢にしがみついでいきたいです。そして、走り方をたくさん教えていただいたことで、私も友達も走る時のフォームや姿勢がとっても改善されておどろきました。これから走ることが楽しみです。

そして、徳田由美子さんから、校長先生に12月31日にメッセージが届きました。それを紹介します。

【徳田由美子さんからのメッセージ】

年の瀬でお忙しい中、いかがお過ごしでしょうか。

お返事が遅くなり、すみません。子どもたちからの心のこもった温かいお手紙ありがとうございました♡

みんな、とてもきれいな字で、それぞれの想いを手紙にしたためてくれたことが、手紙から伝わってきました。

「走る」ということを通して、子どもたち一人一人が感じた思いを素敵なお手紙でいただけたことにより感謝いたします。

子どもたちへ以下のメッセージをお伝えいただけましたら幸いです。

心のこもった温かいお手紙をどうもありがとうございます。授業の中でひとりひとりが感じた

気持ちや新しい発見はみんなの宝物です。自分の気持ちや可能性を信じて、自分のやりたい事、夢や目標をぜひ叶えていってください。

私もまだまだやりたいことをどんどん叶えて生きていくつもりです。一緒に人生を楽しみましょう！

ずっとずっと応援しています。



▲6年生と記念写真



▲全校児童で記念写真

